

Célébration de rentrée

Posté le Lundi 05 Novembre 2007, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Une célébration pour lancer la nouvelle année scolaire

Ce vendredi matin, nous sommes attendus à l'église.>

Déjà, les enfants du Primaire sont arrivés. Quand les élèves du Collège et du Lycée sont installés, ainsi que les enseignants et quelques parents, le silence se fait.>

Le prêtre va nous accueillir : c'est l'Abbé Bernard MARIE. Il se présente simplement, et nous parle de sa toute nouvelle mission dans notre Paroisse. Les élèves écoutent avec attention ... ils sont surpris d'entendre qu'il est (aussi) professeur de philosophie...>

A son tour, Mr CRUCHON, nous dit quelques mots. Puis la célébration peut commencer.>

C'est Yannick NOAH qui nous entraîne dans sa réflexion : « Si tu savais mon frère ... ce qu'ensemble veut dire là-bas... , se regarder, donner du temps , offrir ... » Pour nous, ici, aujourd'hui , ça veut dire : être attentif aux autres, s'accueillir dans nos différences, se faire confiance...>

Pendant que nous écoutons cette chanson, des élèves de chaque niveau de classe se lèvent en présentant des lettres ; puis ces lettres s'ordonnent pour former les mots : AIMER C'EST PARTAGER !... c'est un des messages que nous voulons retenir.>

L'abbé Marie commente quelques paroles de la chanson. Il nous propose aussi un texte, tiré de l'Evangile de St Marc. C'est toujours une invitation à mieux vivre ensemble, avec Jésus-Christ

qui nous accompagne dans le quotidien de notre vie.>

Et nous chantons, avec les élèves du Primaire, pleins d'élan : « Elargis ton cœur, ouvre tes frontières, l'avenir fera chanter nos différences, comme une symphonie... Notre Dieu nous donne envie de vivre ensemble et ... d'être des éveilleurs d'amour ! ».>

Ensuite, c'est le texte d'un conte, lu par une enseignante : Les ciseaux et l'aiguille »... Réunir, assembler, plutôt que couper et séparer...>

Vient ensuite le moment de partager nos intentions et nos résolutions, nos prières à Dieu pour confier cette année. Chacun à son tour, s'avancent un enfant, un collégien, un lycéen, un enseignant puis un parent d'élève. Nous évoquons aussi l'engagement pour les associations ELA et CHRYSALIDE, au côté des personnes souffrant de maladies génétiques et de handicaps.>

Nous demandons avec confiance : « Sur les chemins de la vie, sois ma lumière, Seigneur ! »>

Un dernier texte, lu par un collégien, va conclure notre rassemblement : une prière de rentrée, pour que chacun essaye de donner le meilleur de lui-même.>

Nous allons nous disperser à nouveau, mais nous sommes heureux d'avoir vécu ce temps ensemble, dans le calme. Nous avons essayé de partager ce qui est important pour nous ... avec le même désir de réfléchir, de se recueillir, avant de vivre à fond cette nouvelle année scolaire, avec tous nos projets de réussite...





Mots-clés: [Saint-Jean-Bosco](#) , [collège](#) , [messe](#) , [église Saint Luperc](#) , [célébration](#) , [rentrée](#)
[sociale](#)